



Pièces	6 Pièces
Superficie	426 m²
Référence	1323 JH
Prix	Prix NC

Vallauris

Maison à vendre (06220)

Au coeur du domaine du Super Cannes, superbe villa d'architecte de 426 m². Belle vue panoramique sur les Îles de Lérins et le Cap d'Antibes. 2 500 m² de jardin paysager avec une grande diversité d'essences Méditerranéennes. Vaste réception de 100 m² bénéficiant d'une vue mer exceptionnelle, cuisine entièrement équipée. À l'étage : Chambre maître ensuite avec salle de bains et dressing. Étage inférieur : 4 chambres supplémentaires chacune avec dressing et salle de bains. Piscine extérieure de 15 m x 5,50 m. Salle de sport, home cinéma et spa au sous sol.

In the heart of the Super Cannes domain, superb architect designed villa of 426sqm. Beautiful panoramic view of the Lerins Islands and the Cap d'Antibes. 2 500sqm of landscaped garden with a wide variety of Mediterranean species. Large reception room of 100sqm with exceptional sea view, fully equipped kitchen. First floor: Master bedroom with ensuite bathroom and dressing room. Lower floor: 4 additional bedrooms each with dressing room and bathroom. Outdoor swimming pool of 15 m x 5.50 m. Fitness room, home cinema and spa in the basement.

AGENCE IMPACT

45 Boulevard de La Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

